



Contact : Fabienne Audureau

0486 15 11 97

info@asbllepontdesarts.be

www.lepontdesarts.be

PRESSE

LES ESSENTIELS



Notre asbl s'appelle « Le Pont des Arts » (pas « Pont des Arts »).

> Par extension, il ne faut pas écrire « chanteuse de Pont des Arts », mais « chanteuse du Pont des Arts », ou “au Pont des Arts”, par exemple !



Notre équipe est constituée d'artistes professionnels, employés et rémunérés.

> Bien que des subsides puissent rendre notre activité gratuite pour les hôpitaux... nous insistons pour **ne pas être désignés comme « bénévoles »**, ce qui donne au grand public une fausse idée de notre activité.



Nous exerçons le métier d'artiste intervenant en milieux de soins.

> Nous ne sommes donc **pas art-thérapeutes, ni animateurs**. Notre activité n'entre pas dans le champ de l'art-thérapie : il s'agit bien et uniquement d'interventions artistiques en milieux de soins.



Au Pont des Arts, nous exerçons et proposons une palette de différentes disciplines artistiques : chant, danse, conte, jonglerie, marionnette et arts plastiques.

> Nous ne sommes donc **pas les clowns à l'hôpital** ! Ceux-ci existent en effet aussi, mais au sein d'autres asbl.



Nous sommes en activité quasi uniquement sur la **Région Bruxelles-Capitale**

> (pas en Wallonie, ni sur toute la Belgique... sauf exception très ponctuelle à la demande).
Notre asbl est francophone.



Quelques chiffres sur Le Pont des Arts :

6 artistes professionnels permanents

26 ans d'activité

5 hôpitaux partenaires, 2 maisons de repos

Plus de 3000 enfants bénéficiaires par an